

## Communiqué de presse

### La Fondation SCOR pour la Science organise avec l'Institut Pasteur une conférence internationale sur les infections émergentes et le risque pandémique

**Paris, le 19 juin 2018** – Les 21 et 22 juin 2018, une conférence internationale sur les infections émergentes et le risque pandémique, co-organisée par l'Institut Pasteur et la Fondation SCOR pour la Science, réunira à Paris des scientifiques et des professionnels de la santé publique de renommée mondiale à l'Institut Pasteur (Paris) pour analyser l'émergence et la propagation des épidémies et examiner les nouveaux outils et technologies pouvant être utilisés pour les déceler et les gérer. Le programme comprend des séances plénières ainsi que des tables rondes avec des intervenants de vingt institutions partenaires du monde entier.

Les maladies infectieuses émergentes et ré-émergentes continuent de représenter un risque majeur au niveau mondial. L'urbanisation rapide, l'accroissement de la mobilité et l'interdépendance économique mondiale viennent exacerber cette menace et en rendre la maîtrise d'autant plus difficile. Désormais, la santé humaine est non seulement affectée par un monde toujours plus interconnecté, mais, de plus, elle est étroitement liée à la santé animale et à la santé de l'écosystème environnant. Plus que jamais, il est aujourd'hui indispensable d'être convenablement préparé à prévenir, déceler précocement, gérer et faire face aux épidémies de maladies infectieuses émergentes.

Dans ces conditions et comme l'a souligné le **Professeur Stewart Cole, Président de l'Institut Pasteur**, « *il est impératif de réunir les compétences scientifiques pour permettre une approche globale de la santé publique et informer la société civile. Les conclusions de cette réunion devraient avoir des retombées pour mieux prévenir et pallier les effets pandémiques* ».

**Philippe Trainar, Président de la Fondation SCOR pour la Science**, commente : « *La Fondation SCOR a pour ambition d'être à la pointe de la recherche et de l'expertise appliquée au risque grâce au soutien qu'elle apporte à un grand nombre de disciplines scientifiques. A cet égard, les maladies infectieuses font l'objet d'une attention particulière et d'une surveillance étroite de la part de la Fondation SCOR dans la mesure où elles font peser des risques extrêmes affectant l'évolution de la mortalité dans le monde. La conférence sur les infections émergentes et le risque pandémique offrira une opportunité aux meilleurs experts internationaux de tirer les leçons des dernières épidémies, d'analyser l'apport potentiel des développements récents en matière de génétique et de numérisation, et de mieux identifier les futurs contours du risque pandémique* ».

\* \*  
\*

## **A propos de la Fondation SCOR pour la Science**

La Fondation d'entreprise SCOR pour la Science s'inscrit dans l'engagement de long terme du Groupe en faveur de la recherche et de la diffusion de la connaissance sur les risques. Cette implication fait partie de l'identité de SCOR, comme en témoigne sa signature « The Art & Science of Risk ». Le risque est en effet la « matière première » de la réassurance et SCOR entend être à la pointe de l'expertise et de la recherche sur les risques grâce à son vaste réseau d'établissements universitaires et le soutien qu'il accorde à de nombreuses disciplines : mathématiques, actuariat, physique, chimie, géophysique, climatologie, économie, finance, etc.

<https://www.scor.com/fr/la-fondation-dentreprise-scor-pour-la-science>

## **CONTACTS**

**Marie-Laurence Bouchon**  
Directrice de la Communication  
**+33 (0)1 58 44 75 43**  
[mbouchon@scor.com](mailto:mbouchon@scor.com)

**Cliquez sur les icônes ci-dessous pour en savoir plus sur SCOR et la Fondation !**

